

Etudiante en droit

Par **pinkfreud**, le **30/03/2014** à **16:17**

Bonjour, je m'appelle Kardelen et je suis actuellement en première année. Je suis passionnée par le droit et je me suis inscrite dans ce forum pour avoir de l'aide et surtout pour aider ..

[smile3]

Bonne journée a tous [smile9][smile25]

Par **bulle**, le **30/03/2014** à **16:27**

Bienvenue sur le forum!

Par **Alister**, le **30/03/2014** à **17:09**

Bienvenue à toi et bon courage pour cette première année !

Par **pinkfreud**, le **30/03/2014** à **18:03**

Merci beaucoup ! J'ai du mal mais je m'accroche !

Par **Poussepain**, le **04/04/2014** à **23:06**

Bonjour et bienvenue!

ça fait toujours plaisir de croiser des passionnés! Accrochez vous!